



## Und plötzlich weißt du es ist Zeit, etwas Neues zu beginnen ...“

So ging es auch unserem Bewohner Herrn Steffen Jansen. Herr Jansen kam im November 2018 in die Villa Terra, Premium Lebenswelt für Menschen im Alter. Hinter ihm lag eine für ihn nicht ganz so leichte Zeit. Diese hat er aber, mit Hilfe seiner Familie, gut gemeistert. Was er allerdings nicht mehr konnte, war allein in seiner Wohnung in Eisleben zu leben und den Alltag allein zu meistern.



In der Villa Terra knüpfte er schnell Kontakte zum Pflegepersonal und freute sich über gute Gespräche.

Er erzählte von seiner Arbeit als Tischler und an welchen Projekten er in unserer Region mitgearbeitet hatte. Herr Jansen erholte sich zusehends, übernahm kleinere Aufgaben und Botengänge im Tagesablauf und merkte, dass das doch noch nicht alles gewesen kann. Das oben genannte Zitat geht noch weiter: „... und dem Zauber des Anfangs zu vertrauen.“ Herr Jansen wollte gern selbstständiger leben und auch wieder mehr arbeiten. Zusammen mit seinem Betreuer, Herr Tim Lingesleben vom Betreuungsverein Hildesheim e. V., suchten wir nach Alternativen. Herr Jansen schaute sich verschiedene Einrichtungen an und entschied sich dann für das Wohnheim „Lebenswert“ in Sangerhausen. Am 1. November war es dann soweit und Herr Jansen zog mit Unterstützung durch seinen Sohn nach Sangerhausen. Nach Herrn Volker Suba war dies nun schon der zweite Bewohner, der wieder aus der Villa Terra auszog, um ein selbständigeres und selbstbestimmteres Leben zu versuchen. Wir fühlen uns dadurch sehr in unserer Arbeit bestätigt und wünschen Herrn Jansen alles Gute auf seinem Weg.